
Der Bürgermeister erläutert die Verwaltungsvorlage.  
 
Herr Schröder weist darauf hin, dass es nicht gut ist, wenn die vier zur Verfügung stehenden 
verkaufsoffenen Sonntage festgelegt sind; man sollte jedes Jahr schauen, wann sich diese 
Veranstaltungen am besten anbieten. Zudem sollte hier Rücksprache mit den Einzelhändlern 
gehalten werden.  
 
Herr Knorz erklärt darauf hin, dass man sich bereits mit den Einzelhändlern diesbezüglich in 
Verbindung gesetzt hat. Hervorzuheben ist auch, dass die verkaufsoffenen Sonntage einigen 
Voraussetzungen unterliegen; zum Beispiel sind diese an stattfindende Veranstaltungen 
gebunden. Er betont des Weiteren, dass die Verordnung und damit die verkaufsoffenen Sonntage 
jederzeit neu geregelt werden kann.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.    
 


